
Riflessioni dell'anno 2023
Giorno Riflessione
01/07 Alla scuola di Gesù

Vangelo Mt 8,5-17
In quel tempo, entrato Gesù in Cafàrnao, gli venne incontro un centurione che lo scongiurava e diceva:
«Signore, il mio servo è in casa, a letto, paralizzato e soffre terribilmente». Gli disse: «Verrò e lo
guarirò». Ma il centurione rispose: «Signore, io non sono degno che tu entri sotto il mio tetto, ma di'
soltanto una parola e il mio servo sarà guarito. Pur essendo anch´io un subalterno, ho dei soldati sotto di
me e dico a uno: "Va´!", ed egli va; e a un altro: "Vieni!", ed egli viene; e al mio servo: "Fa´ questo!", ed
egli lo fa». Ascoltandolo, Gesù si meravigliò e disse a quelli che lo seguivano: «In verità io vi dico, in
Israele non ho trovato nessuno con una fede così grande! Ora io vi dico che molti verranno dall´oriente e
dall´occidente e siederanno a mensa con Abramo, Isacco e Giacobbe nel regno dei cieli, mentre i figli
del regno saranno cacciati fuori, nelle tenebre, dove sarà pianto e stridore di denti». E Gesù disse al
centurione: «Va´, avvenga per te come hai creduto». In quell´istante il suo servo fu guarito.
Ecco la fede nel Signore. Riusciamo a viverla in questa maniera semplice? Allora sforziamoci.

02/07 Alla scuola di Gesù
Vangelo Mt 10,37-42
Chi ama padre o madre più di me non è degno di me; chi ama figlio o figlia più di me non è degno di
me; chi non prende la propria croce e non mi segue, non è degno di me. Chi avrà tenuto per sé la propria
vita, la perderà, e chi avrà perduto la propria vita per causa mia, la troverà. Chi accoglie voi accoglie me,
e chi accoglie me accoglie colui che mi ha mandato.
Chi ama Cristo, non esclude gli altri dal proprio amore.
Anzi, riversa negli altri l'amore di Cristo stesso.
E l'amore di Cristo è l'amore del Padre. E allora tutto è completo.
Amiamoci in Cristo.
Buona domenica a tutti.

03/07 Alla scuola di Gesù
Vangelo Gv 20,24-29
Poi disse a Tommaso: «Metti qua il tuo dito e guarda le mie mani; stendi la tua mano, e mettila nel mio
costato; e non essere più incredulo ma credente!». Rispose Tommaso: «Mio Signore e mio Dio!». Gesù
gli disse: «Perché mi hai veduto, hai creduto: beati quelli che pur non avendo visto crederanno».
Molte volte sentiamo dentro di noi questo istinto. Vorremmo vedere e toccare, per credere. Così è stato
per Tommaso.
E Gesù ha risposto: Beati quelli...
Beati noi, se ci crederemmo senza toccare, nè vedere.
Buona giornata a tutti.

06/07 Alla scuola di Gesù
Vangelo Mt 9,1-8
Ed ecco, gli portavano un paralitico disteso su un letto. Gesù, vedendo la loro fede, disse al paralitico:
«Coraggio, figlio, ti sono perdonati i peccati». Allora alcuni scribi dissero fra sé: «Costui bestemmia».
Ma Gesù, conoscendo i loro pensieri, disse: «Perché pensate cose malvagie nel vostro cuore? Che cosa
infatti è più facile: dire "Ti sono perdonati i peccati", oppure dire "Àlzati e cammina"? Ma, perché
sappiate che il Figlio dell´uomo ha il potere sulla terra di perdonare i peccati: Àlzati - disse allora al
paralitico -, prendi il tuo letto e va´ a casa tua». Ed egli si alzò e andò a casa sua.
Ancora oggi ci sembrerebbe più facile: alzati e cammina. Perché i peccati non riusciamo a perdonarli.
E abbiamo bisogno di miracoli fisici per credere.
Crediamo alla parola di Gesù. E saremo "guariti".
Buona giornata a tutti.



08/07 Alla scuola di Gesù
Vangelo Mt 9,14-17
«Perché noi e i farisei digiuniamo molte volte, mentre i tuoi discepoli non digiunano?».E Gesù disse
loro: «Possono forse gli invitati a nozze essere in lutto finché lo sposo è con loro? Ma verranno giorni
quando lo sposo sarà loro tolto, e allora digiuneranno. Nessuno mette un pezzo di stoffa grezza su un
vestito vecchio, perché il rattoppo porta via qualcosa dal vestito e lo strappo diventa peggiore. Né si
versa vino nuovo in otri vecchi, altrimenti si spaccano gli otri e il vino si spande e gli otri vanno perduti.
Ma si versa vino nuovo in otri nuovi, e così l´uno e gli altri si conservano».
Siamo gli invitati a nozze. E non possiamo digiunare.
Dobbiamo nutrirci del Corpo e Sangue di Gesù. Perché siamo invitati al banchetto di nozze. E Gesù
offre se stesso come cibo per noi.
È il nostro cibo e la nostra salvezza.
Buongiorno a tutti.

09/07 Alla scuola di Gesù
Vangelo Mt 11,25-30
«Ti rendo lode, Padre, Signore del cielo e della terra, perché hai nascosto queste cose ai sapienti e ai
dotti e le hai rivelate ai piccoli. Sì, o Padre, perché così hai deciso nella tua benevolenza. Tutto è stato
dato a me dal Padre mio; nessuno conosce il Figlio se non il Padre, e nessuno conosce il Padre se non il
Figlio e colui al quale il Figlio vorrà rivelarlo. Venite a me, voi tutti che siete stanchi e oppressi, e io vi
darò ristoro. Prendete il mio giogo sopra di voi e imparate da me, che sono mite e umile di cuore, e
troverete ristoro per la vostra vita. Il mio giogo infatti è dolce e il mio peso leggero».
Se ci sentiamo "piccoli", siamo già nella volontà di Gesù. Allora seguiamo il Suo esempio e le Sue
parole. E saremo salvi.
La salvezza è vera, se ci affidiamo alle parole di Gesù.
Allora sforziamoci. Il suo peso è leggero. E ci aiuta a portarlo.
Buona giornata a tutti.

10/07 Alla scuola di Gesù
Vangelo Mt 9,18-26
In quel tempo, [mentre Gesù parlava,] giunse uno dei capi, gli si prostrò dinanzi e disse: «Mia figlia è
morta proprio ora; ma vieni, imponi la tua mano su di lei ed ella vivrà». Gesù si alzò e lo seguì con i suoi
discepoli. Ed ecco, una donna, che aveva perdite di sangue da dodici anni, gli si avvicinò alle spalle e
toccò il lembo del suo mantello. Diceva infatti tra sé: «Se riuscirò anche solo a toccare il suo mantello,
sarò salvata». Gesù si voltò, la vide e disse: «Coraggio, figlia, la tua fede ti ha salvata». E da
quell´istante la donna fu salvata. Arrivato poi nella casa del capo e veduti i flautisti e la folla in
agitazione, Gesù disse: «Andate via! La fanciulla infatti non è morta, ma dorme». E lo deridevano. Ma
dopo che la folla fu cacciata via, egli entrò, le prese la mano e la fanciulla si alzò.
La fiducia in Gesù dà i suoi frutti. Dà la vita. Crediamoci.
Buona giornata a tutti.

13/07 Alla scuola di Gesù
Vangelo Mt 10,7-15
«Strada facendo, predicate, dicendo che il regno dei cieli è vicino. Guarite gli infermi, risuscitate i morti,
purificate i lebbrosi, scacciate i demòni.Gratuitamente avete ricevuto, gratuitamente date. Non
procuratevi oro né argento né denaro nelle vostre cinture, né sacca da viaggio, né due tuniche, né
sandali, né bastone, perché chi lavora ha diritto al suo nutrimento.
Non bisogna puntare al riconoscimento del nostro impegno. Ma nel desiderio di vivere con gli altri la
vita di Dio.
Condividere la vita e la parola di Dio è la sola cosa essenziale del nostro essere.
Buona giornata a tutti.



14/07 Alla scuola di Gesù
Vangelo Mt 10,16-23
«Ecco: io vi mando come pecore in mezzo a lupi; siate dunque prudenti come i serpenti e semplici come
le colombe.Guardatevi dagli uomini, perché vi consegneranno ai tribunali e vi flagelleranno nelle loro
sinagoghe; e sarete condotti davanti a governatori e re per causa mia, per dare testimonianza a loro e ai
pagani. Ma, quando vi consegneranno, non preoccupatevi di come o di che cosa direte, perché vi sarà
dato in quell´ora ciò che dovrete dire: infatti non siete voi a parlare, ma è lo Spirito del Padre vostro che
parla in voi.
Parole consolanti da parte di Gesù. Che vogliamo di più!
Fidiamoci di Lui e saremo salvi. Ci sentiremo nella sua volontà.
AscoltiamoLo!
Buona giornata a tutti.

31/07 Alla scuola di Gesù
Vangelo Mt 13, 47-53
Gesù disse alla folla: «Il regno dei cieli è simile anche a una rete gettata nel mare, che raccoglie ogni
genere di pesci. Quando è piena, i pescatori la tirano a riva e poi, sedutisi, raccolgono i pesci buoni nei
canestri e buttano via i cattivi. Così sarà alla fine del mondo. Verranno gli angeli e separeranno i cattivi
dai buoni e li getteranno nella fornace ardente, dove sarà pianto e stridore di denti. Avete capito tutte
queste cose?». Gli risposero: «Sì».
L'abbiamo capito anche noi? Penso di sì. Ma lo dimentichiamo spesso.
Chiediamo l'aiuto dello Spirito Santo e ce lo farà ricordare.
Buona giornata a tutti.


